

Iván Sánchez ya es Fallero Mayor del Trinquete

13/04/2024



Iván Sánchez luce su banda de Fallero Mayor de Trinquete | Nando Verdú.

La **Falla Trinquete** e **Iván Sánchez** hicieron ayer **historia en Elda**. Este joven se convirtió en el primer **Fallero Mayor de la Falla Trinquete**, aunque tras la [negativa general de las fiestas del fuego](#) el cargo es **"oficioso"**. Pero eso no le quitó ni una pizca de emoción y alegría al momento.

Durante el acto de presentación de los nuevos cargos, titulado "Cómo hemos cambiado", la comisión, que cumple 75 años, hizo un recorrido por la historia de las Fallas y de ella misma. Se mostraron orgullosos de "ser pioneros" al escoger a un hombre como máximo representante para este 2024. Y aseguraron que "ahora quizá no se entiende nuestra decisión, pero puede que en

unos años sí, pues la sociedad avanza mucho más rápido que las normas". Recordaron que fueron pioneros en varios temas, pues ya tuvieron la iniciativa en 1949 cuando recuperaron la fiesta del fuego tras guerra; también en los playbacks, y hace 25 años se convirtieron en la primera falla en tener un pasodoble, "Trinquete 99". Aunque la comisión contó en la década de los 60 con dos Falleros Mayores, estos cargos eran honoríficos.

En este acto, celebrado en la Plaza de la Ficia, se despidió a las antiguas Fallera Mayor Infantil y Adulta de Trinquete, **Yasmine Singh y María Vidal**, respectivamente. Entonces se dio la bienvenida a los nuevos cargos, Yasmine Singh, que por tercer año

consecutivo asume el cargo de Fallera Mayor Infantil de Trinquete.



La pequeña Yasmine Singh será por tercer año Fallera Mayor Infantil de Trinquete | Nando Verdú.

Tras ella fue el turno de **Iván Sánchez**, quien emocionado y con una sonrisa radiante recibió su banda de Fallero Mayor de Trinquete. Y se la colocó la presidenta de la comisión, **Noelia Palao**, tras este momento se fundieron en un significativo abrazo.

La Fallera Mayor de Elda, **Sonia Esteve**, que pertenece al Trinquete, aseguró que "es el momento de que hagamos por Iván lo que él ha hecho por nosotros, Iván merece esta banda". El secretario de la Junta Central, **Iván Serrano**, no hizo mención al nombramiento de un hombre como máximo representante de una comisión, algo que sí recordó el concejal de Fiestas e Igualdad, **David Guardiola**, quien deseó a Sánchez que viva intensamente su año.

De su comisión, la presidenta infantil, **Nahia Tomás**, aseguró que "hemos aprendido que por muchos obstáculos que haya, si tenemos un sueño hay que seguirlo. **Y luchamos por la igualdad, queremos progreso y en las Fallas deberíamos haber estado más unidos que nunca** para avanzar por un futuro que no podemos parar".

Por último, la presidenta de la comisión se dirigió a Sánchez y le dijo: "**Sabíamos que no iba a ser fácil pero hemos cumplido nuestro objetivo. Eres el Fallero Mayor de Trinquete. Este es un reconocimiento a tu labor en la falla**".

Al ser un nombramiento "oficioso", Iván Sánchez, o a cualquier hombre que asuma el máximo cargo de una comisión, no podrá recibir los premios ni representar a su comisión en los actos oficiales.



Numerosas personas acudieron al acto | Nando Verdú.